

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

12. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 23.10.2024

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2024/25				
Rahel	Pröve	21BKB	Ja	Ja
Nela	Charisius	23BUB	Ja	Ja
Christian	Wais	23BKM	Ja (online)	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	nein	Ja
Julian	Schiebener	24BKM	Ja (verspätet)	Ja
Jasmin	Endter	22MIB	Ja	Ja
Anna	Denzel	23MIM	Ja	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Ja (verspätet)	Ja
Luise	Paditz	22BUB	nein	Ja
Alexander	Reiprich	23MIM	Ja	Ja
Chiara	Schepke	23MIM	Ja	Ja
Natalie	Stern	22BUB	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25				
Lina	Heidrich	21BKB	Nein	Nein
Lena Maria	Hepper	24BKM	Ja	Nein
Nele	Müller	23PMM	Ja	Nein
Pia-Marie	Rast	24BKM	Ja (verspätet)	Nein
Adeline	Savier	23PMM	Ja	Nein

Antonia	Faupel	23BUB	Ja	Nein
Justin	Kreller	20INB	Nein	Nein

Gäste

Pauline	Lehmann	21BKB	Ja	Nein
Tobias	Kaufmann	23INB	Ja	Nein
Lennart	Yaguboglu	24MIB	Ja	Nein
Pia	Kutz	Studienamt INF	Ja	Nein
Elisa	Schön	Studienamt GW	Ja	Nein
Heidemarie	Streifling	Studienamt TEC	Nein	Nein
Laetizia	Musselmann	24MMM	Ja	Nein
Misha	Justen	22INB	Ja	Nein
Estelle	Wilfer	21INB	Ja	Nein
Tristan	Sopauschke	22INB	Ja	Nein
Jan Philipp	Seeland	22INM	Ja	Nein
Valentin		24BUB	Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am 06.11.2024 um 17:00 Uhr

	Inhalt
	<p>Protokoll-Zuständige</p> <ul style="list-style-type: none"> • Alex • Rahel
	<p>Beschlussfähigkeit</p> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 8 von 12 Mitgliedern beschlussfähig. Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.</p>

Tagesordnung

- Organisatorisches
- Gäste
- Fakultätsrat
- Finanzen
 - Aktueller Haushalt
 - Finanzantrag Master-Treffen
- Veranstaltungen
 - Weihnachtsfeier
 - Graduierungsfeier
- Öffentlichkeitsarbeit
- StuRa
- EET
 - Vorstellungen bei den Erstis
 - Offenes Studi-Café
- Ämter
 - Sprecher*innen
 - Hochschulpolitik
 - Büro
 - Wahlen
 - Teambuilding
 - Erstifahrt
 - Fachschaftsmerch
 - Protokollführung
 - Evaluation
 - Sozialamt
 - Kassenwart*in
- Sonstiges
 - Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment

1

Organisatorisches

Bestätigung der letzten Protokolle

Bestätigung des Protokolls der vorvorvorletzten Sitzung vom 31.07.2024

Bestätigung des Protokolls der vorvorletzten Sitzung vom 22.08.2024

Bestätigung des Protokolls der vorletzten Sitzung vom 18.09.2024

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung am 02.10.2024

Wer ist dafür, die oben genannten Protokolle in vorliegender Form zu bestätigen?
Abstimmung: Die oben genannten Protokolle werden mit 7/1/0 angenommen.

Anwesenheit stimmberechtigter Mitglieder

- Wir möchten alle stimmberechtigten Mitglieder daran erinnern, dass sie von den Studierenden gewählt wurden, um ihre Interessen zu vertreten und dazu eine Anwesenheit in der Sitzung erforderlich ist

- Und Menschen im Allgemeinen daran erinnern, dass wir den FSR nicht zu viert schmeißen können (vor allem EET), wenn über die Hälfte der Leute einfach 3 Monate kein Lebenszeichen von sich geben

2

Gäste

Kunstverein gegenwart e.V.

- Entwickeln Magazin als ehrenamtlicher/freiwilliger Verein
 - Künstler:innen werden in Magazinformat ausgestellt
 - Jährliche Ausgabe
- Haben Finanzantrag eingereicht

Sprung zu Finanzen Punkt c.

Leefke betritt die Sitzung um 17:17 Uhr

Julian betritt die Sitzung um 17:18 Uhr

Sprung von Finanzen Punkt c.

Studienamt: Frau Kutz und Frau Schön

Frau Kutz

- Für INF
- ist schon seit 1,5 Jahren da, möchte gern sehen, was der FSR tut
- Unterstützte und organisierte die Einführungswoche
- Wie stellen Sie sich die Zusammenarbeit in Zukunft vor?
 - möchte gern zu Sitzungen kommen oder Protokolle lesen
 - weil viele zu ihr kommen, die auch bei uns Rat suchen

Frau Schön

- Im Studienamt für GW-Studiengänge
- Ist seit Anfang Oktober an der HTWK angestellt
- Ehemaliges FSR-Mitglied wohoo
- Weiß durch Studienerfahrung wo die Probleme im Studium liegen
- Niedrigschwellig, Beziehung auf Augenhöhe, gemeinsam Lösungen finden
- Möchte auch gerne bei den FSR-Sitzungen vorbeischauen

Laetizia

- Organisiert den Intergalactic-Hands-On-Day mit
 - Organisiert jährlich von Campusrecords, floidTV und dem Streamteam
- Hat Finanzantrag für das Event gestellt

Sprung zu Finanzen d.

Sprung von Finanzen d.

Lennart

- Will dem FSR als ehrenamtliches Mitglied beitreten
 - Hat schon während den EET bei ein paar Veranstaltungen beim Auf-/Abbau geholfen und war bei StuRa Sitzungen und hat sich dadurch ein Bild vom FSR und der SSV allgemein machen können

- Könnte sich vorstellen, bei Veranstaltungen oder ÖA (Discord/Webseite, etc.) zu helfen, oder auch technische Angelegenheiten zu übernehmen (siehe nächster Punkt)
- PCs im CC-Raum im Zuse wurden lange nicht geupdated -> wer ist zuständig? Würde sich selbst auch dazu bereit erklären
- [Linktree App](#):
 - In der letzten Sitzung wurde ein Meinungsbild gemacht, ob wir die App auf dem FSR-Server hosten wollen -> Mehrheit war eindeutig dafür.
Brauchen wir eine formelle Abstimmung, um das final zu genehmigen?
 - Laut Elmar Kresse (22INM) laufen momentan Arbeiten an der Server Infrastruktur; demnächst sollen die ersten Projekte migriert werden (Stand: 16.10.2024).
 - Entwicklungs-Update:
 - Einträge können manuell sortiert werden (noch etwas verbuggt)
 - Eigene Einträge können lokal hinzugefügt werden (nur im lokalen Browser verfügbar, nicht öffentlich)
 - Weitere Links hinzugefügt
- Noch existiert kein Amt für diese Aufgaben, kann aber eingeführt werden
- Verschiedene Möglichkeiten, im FSR mitzuwirken
 - Wenig Kapas? —> einfach mal in Sitzungen reinschnuppern und bei Schichten einer Veranstaltung aushelfen
 - Als Mitglied dabei sein und Lust ein Amt zu übernehmen, aber keine Möglichkeit, alle zwei Wochen zur Sitzung zu kommen? —> kommt ehrenamtlich dazu
 - Lust in Sitzungen an Beschlüssen beteiligt zu sein und ein Amt zu übernehmen? —> lasst euch bei den Wahlen aufstellen und als Mitglied wählen
- Was sind unsere wiederkehrenden Veranstaltungen, bei denen wir die volle Kraft des FSRs benötigen?
 - Ersti-Woche (meistens zweite Oktoberwoche)
 - Weihnachtsfeier (Dezember)
 - Kleider-Bücher-Tausch und Grillveranstaltungen (nach Absprache, meistens im SoSe)
 - Aushilfe vom FSR bei anderen Veranstaltungen
 - Garderobe bei der LNC (Mai)
 - Garderobe bei Graduierungsfeier (November)
- Tolle Vernetzungsveranstaltungen in der SSV
 - Manchmal StuRa-Fahrt (März/April)
 - FSR-Fahrt (nach Absprache, bestenfalls Anfang SoSe)
 - Abende im Büro nach FSR-Sitzung (nach Lust und Laune)

Wer ist dafür, Lennart als ehrenamtliches Mitglied zu bestätigen?

GO-Antrag auf Offene Wahl → keine Gegenrede

Lennart wurde mit 9 von 9 Stimmen bestätigt.

Lennart nimmt die Wahl an.

Pauline

- Hat bei den Veranstaltungen der letzten 1 ½ Jahre mitgeholfen und möchte nun auch offiziell dabei sein

- Hat noch keine konkreten Vorstellungen bezüglich eines Amtes

Wer ist dafür, Pauline als ehrenamtliches Mitglied zu bestätigen?

Pauline wurde mit 9 von 9 Stimmen bestätigt.

Pauline nimmt die Wahl an.

Leefke verlässt die Sitzung um 18:04 Uhr

Vorstellungsrunde der aktuellen Mitglieder

Misha verlässt die Sitzung um 18:14 Uhr

Estelle verlässt die Sitzung um 18:24 Uhr

Sitzungsunterbrechung von 18:17 Uhr bis 18:26 Uhr

Fakultätsrat

- Sitzung war am 16.10.
 - Prof. Waldmann wurde als Studiendekan für Informatik gewählt
 - Prof. Grützmüller wurde als Studienfachberatung gewählt
 - Kombination schien als sinnvollste Lösung in Hinsicht auf Reakkreditierung
- Walz & Weiß aus der Museologie
 - Momentan kein Studiendekan, da Kulisch meint, der Studiengang soll sich einigen
- Wir brauchen Vorschläge für die Dekansposition!
 - In der letzten Sitzung wurde erwähnt, dass Hlawitschkas Eignung bei der letzten Wahl nicht in Frage gestellt wurde -> Man könnte Hlawitschka vorschlagen
 - Gegenargument: Er positioniert sich nicht zu Dingen, zu denen er sich positionieren sollte
 - Nochmal Prof. Kulisch vorschlagen?
 - Negative Meinungen zu Kulisch aus der Studierendenschaft
 - Hauptsächlich Beschwerde über langsame Transponderanträge und Vernachlässigung der Informatikbereiche der Fakultät -> Im direkten Gespräch ansprechen
 - Zur Zeit ist Kulisch noch vorübergehend in dieser Position
 - Kein Zeitdruck bzgl. Vorschlagseinreichung
 - Derzeitige Probleme sollen als Gesprächsgrundlage für weiteren Austausch dienen
- Prof. Kieran Varanasi macht Studienfachberatung für MIB/MIM
 - Prof. Riechert wird/bleibt Studiendekan MIB/MIM
 - Dieses Konzept soll die Aufgaben besser verteilen

Sprung zu StuRa

Finanzen

a. Aktueller Haushalt

b. Finanzantrag Master-Treffen

📄 Finanzantrag_Ersti_Treffen.pdf

- Alex hat Geld für ein Treffen der Master-Erstis vorgestreckt und würde das gerne wiederhaben
- Bestätigung im Nachhinein durch fehlende Beschlussfähigkeit

GO-Antrag auf Überprüfung der Anwesenheit um 19:35 Uhr

Wer ist dafür, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen?
Der Finanzantrag wurde mit 8 von 8 Stimmen angenommen.

Maria betritt die Sitzung um 19:43 Uhr

Sprung zu Veranstaltungen

c. Finanzantrag Kunstverein gegenwart e.V.

- 100€ für InDesign-Abonnement um das Magazin zu gestalten
- Nela: Auf Grund der finanziellen Situation der SSV sollte man über eine Finanzierung genau nachdenken
- Da wir dieses Jahr noch nichts für studentische Initiativen ausgegeben haben, kann die Finanzierung gestemmt werden

GO-Antrag auf Überprüfung der Anwesenheit um 17:25 Uhr

Wer ist dafür, den Finanzantrag anzunehmen?
Der Finanzantrag wurde mit 5 von 9 Stimmen angenommen.

Sprung zu Gäste

Sprung von Gäste

d. Finanzantrag Intergalactic-Hands-On-Day

- 250€ für Pizza und Teil der Getränke
- Nela: Würden Snacks über den Tag hinaus nicht auch den Sinn erfüllen?
 - Nicht wirklich, Pizza ist Tradition, kam gut an und würde auch die Organisierenden über den Tag verpflegen
- Finanzierung des Events kommt auch von anderen studentischen Gruppen
- StuRa wurde angefragt, hat jedoch abgesagt, da kein Geld für studentische Projekte verfügbar ist
- Betrag basiert auf Hochrechnung und Erfahrung
- Jasmin: Wie wahrscheinlich ist es, dass die erwartete Anzahl an Personen kommt?
 - Durch Marketing und auf Grund des Semesterbeginns soll die Teilnehmerzahl hoch sein

- Wenn weniger Menschen kommen, wird auch weniger Geld ausgegeben

Maria verlässt die Sitzung um 17:37 Uhr

Maria betritt die Sitzung um 17:39 Uhr

Wer ist dafür, den Finanzantrag anzunehmen?

Der Finanzantrag wurde mit 6 von 9 Stimmen angenommen.

Sprung zu Gäste

Veranstaltungen

Sprung von Finanzen

a. Weihnachtsfeier

- Wird nach Ersti-Fahrt angefangen, findet voraussichtlich am 11.12. statt
- Veranstaltungen setzen sich zusammen, wie sie es angehen wollen (allein oder als Ak)

b. HTWK möchte Wintermarkt veranstalten

- Findet voraussichtlich am 05.12. im Innenhof des Trefftz-Bau statt, Nachmittag bis Abend
- Fragt nach Unterstützung der SSV
- StuRa hat keine Kapas, aber vielleicht einzelne FSRä
- Nela schlägt vor, Henna zu machen → eventuell ungeeignet für Winter
- Wer von uns könnte sich vorstellen, beim Wintermarkt auszuhelfen?
→ Meinungsbild: Wer kann sich vorstellen, vor Ort bei Schichten auszuhelfen? Meinung geht tendenziell in Richtung helfen möglich.

Tobias verlässt die Sitzung um 19:54 Uhr

c. Graduierungsfeier im November

- Mail von Frau Stumpf:
“[...] die diesjährige Graduierung findet am 19.11. um 17:00 Uhr statt. Wir würden uns freuen, wenn der FSR uns wieder dabei unterstützen könnte. Für eine detailliertere Abstimmung sollten wir uns zeitnah mit Ihnen oder anderen Vertreterinnen und Vertretern des FSR treffen. Könnten Sie einen der folgenden Termine einrichten?
Mittwoch, 30.10. um 11:00 Uhr
Donnerstag, 31.10. um 10:30 Uhr
Dienstag, 5.11. um 10:30 Uhr” ←
- Es kam heute noch eine Übersichts-Mail von Frau Stumpf. Bitte anschauen.
- Dieses Event wird von Studis für Studis organisiert, also genau das wofür wir als FSR stehen sollen
- Wir bekommen Getränke, aber keine “richtige” Verpflegung
- Meinungsbild: Wer kann sich vorstellen, bei Schichten auszuhelfen? Meinung tendenziell in Richtung “Helfen möglich”

Öffentlichkeitsarbeit

- Maria und Adde haben aus Frust eure Amtsbeschreibungen gemacht, bitte lest darüber [📄 Amtsbeschreibungen](#) (Danke! <3 von Rahel)
 - Finanzen fehlt, soll aber so bleiben
- Adeline möchte eine Story zur Sitzung hochladen. Sind alle fine damit? :)
 - Keine Gegenrede
- Antonia möchte in das Amt Öffentlichkeitsarbeit eintreten

GO-Antrag auf offene Wahl? -> Keine Gegenrede

Wer ist dafür, Antonia in das Amt Öffentlichkeitsarbeit eintreten zu lassen?
Antonia wurde mit 8 von 8 Stimmen in das Amt gewählt.

Sprung zu EET

StuRa

a. Vollversammlung der SSV Recap

- Es waren relativ wenige (auch von uns) da
- Ungefähr 7 Menschen haben sich gefunden, die Verantwortung übernehmen würden (toll, aber immernoch zu wenige)

b. Letzte StuRa-Sitzung Recap

- Nächste Sitzung: 30.10. 17:00 Uhr
- Wir haben neuen Sprecher: Jonathan Pröhl
- Neuen Finanzer: Vitalji Lepihov
- Es gab eine stille Haushaltssperre; dürfen wieder Geld ausgeben
- Thomas Hengst (ING) will auch Sprecher werden
- Ben (Bau) ist Wahlleitung
- Maria möchte, dass jede FSR-Person einmal zu einer StuRa-Sitzung mitkommt, um Barrieren abzubauen
- Julian und Maria sollten entlasten werden - es gibt keine Vertretungen

c. Bitte neue Menschen dafür wählen: Rahel und Anna haben Interesse

GO-Antrag auf Blockwahl -> Keine Gegenrede

GO-Antrag auf offene Wahl -> Keine Gegenrede

Wahlvorschläge: Anna und Rahel

Wer ist dafür, Anna und Rahel als StuRa-Ersatzvertretung 1+2 zu wählen?

Die Wahlvorschläge wurden mit 8 von 8 Stimmen angenommen.

Anna und Rahel nehmen die Wahl an.

Frau Kurz, Frau Schön und Jan Philipp Seeland verlassen die Sitzung um 18:52 Uhr

GO-Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit mit Ausnahme von [Namen der Gäste einfügen] -> Keine Gegenrede

*Sitzungsunterbrechung von 19:17 Uhr bis 19:31 Uhr
Maria verlässt die Sitzung um 19:30 Uhr
Sprung zu Finanzen a.*

EET

Sprung von Öffentlichkeitsarbeit

Jasmin und Maria verlassen die Sitzung um 20:05 Uhr

a. Recap Studi-Café

- Studi-Café wurde mega gut angenommen → das Format öfter als VA?
 - Zustimmung

b. Bastelveranstaltungen von Nela

- Wurde nicht so viel angenommen, waren nicht viele Anmeldungen
- Den Teilnehmer:innen hat es gefallen
- Wir fragen beim StuRa an, ob wir das Material, das übrig geblieben ist, für die Weihnachtsfeier benutzen können
 - Der StuRa blieb auf den Materialkosten sitzen, vielleicht können wir das abkaufen?
 - Muss mit StuRa besprochen werden

Jasmin betritt die Sitzung um 20:08 Uhr

Ämter

a. Sprecher*innen

- Rahel möchte eine neue Herangehensweise an Veranstaltungen und andere Vorhaben einführen: Erst Kapas für ein konkretes Datum prüfen, dann die Veranstaltung festlegen und planen
- Wir würden uns über mehr Kommunikation der Kapazitäten einzelner Menschen freuen, um besser planen zu können
 - Wann sind Menschen längere Zeit weg und können ihr Amt nicht oder nur eingeschränkt ausüben?
 - Es ist voll okay, wenn ihr (vorübergehend) weniger Kapas habt, aber dann sagt bitte Bescheid, damit wir nicht davon ausgehen, dass wir VAs planen können, weil wir 20 aktive motivierte Menschen haben
 - Gleiches gilt für Sitzungen, insbesondere innerhalb der Semesterferien
- E-Mail Antworten an alle schicken (oder an involvierte Personen)
 - Mehrheit dagegen
 - Wer Antworten möchte, kann sich an die Sprecher:innen wenden

b. Hochschulpolitik

- Update Gespräch mit StuKo über Meyer

- Entscheidung über Berufung von Dr. Meyer steht immer noch aus
- Da sie mindestens dieses Semester noch an der HTWK ist, sollte das Thema jedoch relevant bleiben
- StuKo (BKB/BKM) ist am 30.10. (Mail kam gerade während der Sitzung)
 - An dem Termin soll die Evaluation von Meyer angeschaut und besprochen werden - ist das noch aktuell?
 - Chris ist an dem Termin nicht anwesend, wer könnte stattdessen dort hingehen?
 - Nachrückpersonen? Alex?
 - Sollte das Thema laut den StuKo-Personen nicht mehr aktuell sein, muss dieses Thema an dem Termin nicht angesprochen werden

Maria betritt die Sitzung um 20:20 Uhr

c. Büro

- Mit dem Hausmeister gesprochen wegen Inventur im Züro, Rechner aus dem Schrank holt er ab. Große Drucker dauert noch, bis neue Gitterkörbe/ Container da sind.
- Kisten von StuRa wurden aus dem Büro entfernt, manche stehen aber immer noch da
 - Werden die noch abgeholt? StuRa/Juli fragen

d. Wahlen

- Treffen Wahlausschuss

e. Teambuilding

- Heute nach der Sitzung einen Spieleabend mit ALLEN

f. Erstifahrt

- Die Anmeldung läuft bisher schleppend an.
- Wir brauchen dringend noch Hilfe aus dem FSR. Nachdem es bisher nicht so aussieht, dass wir die Plätze einfach voll bekommen
- Julian wäre dafür, dass möglichst alle aus dem FSR mitkommen.
 - Aus der Perspektive einer Teambuilding-Maßnahme wäre das sehr vorteilhaft.
 - Außerdem verteilt sich so die Arbeitslast und alle haben mehr Spaß. Zusätzlich haben wir anscheinend genügend Budget
- Am Schichtplan arbeitet Julian noch
- Spontane Idee: Personen, die Interesse zeigen, ebenfalls zur Fahrt einladen. Ebenfalls mal alle Fachschaftsmitglieder einladen.
 - Bis jetzt hatte niemand aus der Fachschaft eine Ersti-Fahrt
 - Wenn wir das machen, dann lieber zu früh als zu spät
- Thema wird auch von Studiendekanen usw. thematisiert und an die Erstis weitergeleitet

g. Fachschaftsmerch

- Verantwortliche Person für Siebdruckmaschine ist derzeit überlastet
- Idee: So bestellen sodass es zur Weihnachtsfeier da ist
- Nela möchte sich um die Organisation kümmern

h. Protokollführung

- Bitte weniger rumspringen im Protokoll :((
- Wenn Themen im Voraus eingetragen werden, bitte auf Rechtschreibung/Formatierung/Formulierung aufpassen, das erleichtert ungemein die Arbeit während der Sitzung <3

i. Evaluation

/

j. Sozialamt

- Nele meinte, das Amt ist unterbesetzt -> Alex hätte Interesse falls Bedarf ist
 - Nele möchte sich erst etwas einarbeiten und updated uns dann

k. Kassenwart*in

- Jasmin möchte zurücktreten, hat jemand Interesse?
 - Anna übernimmt das Amt und Jasmin tritt zurück

GO-Antrag auf öffentliche Wahl -> Keine Gegenrede
 Wer ist dafür, Anna als Kassenwartin zu wählen? 8 von 8 Stimmen sind dafür.
 Anna nimmt die Wahl an.

Chiara verlässt die Sitzung um 20:51 Uhr.

Chiara betritt die Sitzung um 20:54 Uhr.

Sonstiges

- **Sitzungsverpflegung**
 - Wieder mehr Budget im nächsten Haushaltsjahr für Sitzungsverpflegung einplanen
- **Soundboks anschaffen**
 - Wie teuer? -> neu ca. 800€
 - auf Refurbed kann man sie auch gebraucht kaufen für ca. 450€
 - In der momentanen finanziellen Situation ist die Anschaffung kritisch
 - Zum Ende des Finanzjahres könnte übrig gebliebenes Geld aus den Töpfen genutzt werden
 - Sollten wir das Geld ausgeben, während der StuRa Geld benötigt und davon ausgeht, dass Geld in den FSRä übrig bleibt?
 - Alternative Musikbox? Soundboks ist überdimensioniert für unsere Zwecke
 - Verschieben ins nächste Finanzjahr, um es mit neuem Geld zu kaufen?
 - Musikbox ist ein Must-Have für Veranstaltungen
 - Diskussionsergebnis: wir verschieben das, weil wir keine dringenden VA-Situationen haben, wo wir das brauchen
 - wollen eigentlich lieber Geld StuRa wiederzugeben

Adde verlässt die Sitzung um 21:03 Uhr

- **Wahlen**
 - Wenn jemand eine Idee für ein Wahlmotto hat, gerne an den StuRa weiterleiten
 - Wenn jemand ein Wahlplakat gestalten will, kann er sich ebenfalls beim StuRa melden

- **Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment**
 - bitte bitte lest das Protokoll wenn ihr nicht da wart, weil sonst ist es schwierig, alle up-to-date zu halten
 - Appreciation an Maria, Adde und Rahel, dass sie die Ersti-Beutel nochmal einen halben Tag lang mit den Fachschaftsinternen Goodies bestückt haben
 - Ganz ganz großes Dankeschön an alle, die bei Organisation und Durchführung der EET mitgeholfen haben
 - ganz viel Liebe an Nela für die nicken Kreativworkshops
 - im Allgemeinen sind wir gerade sehr wholesome und haben nen ganz tollen vibe, ich liebe das <3
 - ich liebe euch alle (lg adde)

Ende der Sitzung 21:09 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Alex, Rahel, Maria

Leipzig, den 23.10.2024
